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JUNTA GENERAL ORDINARIA DÍA 24 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 
 

 
En Rafelcofer, siendo las 18.00 horas del día 24 de septiembre de 2024, se reúnen 

en segunda convocatoria por no haberse podido celebrar en primera, y en sesión ordinaria, la 
Junta de Vocales síndicos de la Comunidad de regantes Riegos del Río Alcoy, cuyos miembros 
abajo relacionados han sido debidamente convocados conforme a las ordenanzas de la 
Comunidad de regantes bajo la presidencia de Don Fernando Rocher Escrivá. 

 
Asistentes: Emili Selfa Fort, Salvador Escrivà Gea, Vicente Roig Carbó, Amparo 

Sellens Muñoz, Antonio Miñana Roig, Alfredo Ibañez Sarch, Vicente Mascarell Pellicer, Juan 
Vicente Escrivà Pons, Jose María Peirò Avargues, Juan Carlos Llorca López, Antonio Gregori, 
Emilio Deusa Sebastia, Juan Antonio Donet, Vicente Pastor Torres, Salvador Canet García, 
Vicente Peiro Cerver, Hector Serrano Juan, Miguel Ángel Pérez Más, Fabian Moratal Marí y 
Fernando Rocher Escrivà. 

 
Otros Asistentes: Salvador Bernabeu Sanz, Vicente Ballester Navalón, Paco Morera 

Llorca y Carmen Pascual Hidalgo. 
 

Total Asistentes: 88.33% de Participación (13 pueblos)  
 
 

1º. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 2 DE JULIO DEL 
2024.  
 
2º. MEDIDAS EXTRAORDINARIAS CONTRA LA SEQUÍA.  

 
3º. INFORME DEL PRESIDENTE.   
 
4º. ACUERDOS JUNTA DE GOBIERNO.  
 
5º. RUEGOS Y PREGUNTAS SOBRE LA ASAMBLEA GENERAL.  
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1º. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 2 DE JULIO DEL 2024.  
 
Toma la palabra el síndico Emilio Deusa para solicitar que consten en acta las peticiones y 
opiniones de los comuneros presentes. Toma la palabra la abogada Carmen Pascual para 
informar que en el acta refleja opiniones generales y si alguien quiere que conste la 
intervención exacta debe pedirlo. Terminado el debate se procede a la votación.  
 

Se aprueba por mayoría de los Síndicos presentes en la sala que tienen derecho a 
voto el acta de la asamblea general ordinaria del 2 de julio del 2024. 
 

Votos a favor (76.50%, 11 pueblos): 
Salvador Escrivà Gea, Alfredo Ibañez Sarch, Vicente Mascarell Pellicer, Juan 
Antonio Donet, Amparo Sellens Muñoz, Antonio Miñana Roig, Juan Vicente Escrivà 
Pons, Vicente Pastor Torres, Juan Carlos Llorca López, Fabian Moratal Marí y 
Fernando Rocher Escrivà. 

 
Votos en abstención (5.40%, 1 pueblo): 

Vicent Peirò Cerver. 
 

Votos en contra (6.43%, 1 pueblo): 
Emilio Deusa Sebastià 

 
 

 

2º. MEDIDAS EXTRAORDINARIAS CONTRA LA SEQUÍA.  
 
Toma la palabra el tesorero Salvador Escrivà para explicar que a día de hoy la propuesta inicial de situar 
el precio para el agua de sequía en 0,37€ está desfasada. Es por ello, que propone realizar una 
asamblea general extraordinaria en noviembre para aprobar el nuevo precio. En ese momento se 
conocerán tanto los gastos reales, como los metros cúbicos suministrados. Se somete a votación con 
el siguiente resultado: 
 

Votos a favor (75.08%, 11 pueblos): 
Salvador Escrivà Gea, Alfredo Ibañez Sarch, Juan Antonio Donet Donet, Amparo 
Sellens Muñoz, Antonio Miñana Roig, Juan Vicente Escrivà Pons, Vicente Pastor 
Torres, Juan Carlos Llorca López, Fabian Moratal Marí, Emilio Deusa Sebastià y 
Fernando Rocher Escrivà. 

 
Votos en abstención (5.40%, 1 pueblo): 

Vicent Peirò Cerver. 
 

Votos en contra (7.85%, 1 pueblo): 
       Vicente Mascarell Pellicer 

 
Toma la palabra el síndico Vicente Mascarell para expresar que vota en contra por no conocer el precio 
del metro cúbico. 
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Se aprueba por mayoría la celebración de una asamblea general extraordinaria durante el mes de 
noviembre para aprobar el precio del metro cúbico de agua de riego por goteo para la emisión del 15 
de noviembre.  
 

3º. INFORME DEL PRESIDENTE.   
 
Toma la palabra el presidente Fernando Rocher para informar a la asamblea general que a principios 
de octubre se procederá a realizar las obras de las compuertas del azud, filtros del cabezal 1, y 
sustitución de las gomas de las compuertas. 
 
 Se pregunta por parte de algunos síndicos sobre la posibilidad de reducir el caudal ecológico para 
tener más agua para riego. Toma la palabra el síndico Emili Selfa para informar que se llegó a un 
acuerdo entre la CHJ, canales altos y canales bajo para conseguir que el pantano suministrara agua 
durante todo el verano. Actualmente se está cumpliendo con lo establecido por todas las partes y el 
pantano sigue suministrando agua. 
 
   

4º. ACUERDOS JUNTA DE GOBIERNO.  
 

ACUERDOS JUNTA DE GOBIERNO JULIO 2024 
1- OTORGAR la baja PARCIAL, a una superficie de 0.08 hanegadas, solicitada de la 

Comunidad de Regantes Riegos del Río Alcoy a la parcela 459 polígono 2 de Almoines 

condicionada al cumplimiento de las obligaciones contraídas con la Comunidad de 

Regantes. 

 
2- OTORGAR la baja PARCIAL, a una superficie de 0.08 hanegadas, solicitada de la 

Comunidad de Regantes Riegos del Río Alcoy a la parcela 459 polígono 2 de Almoines 

condicionada al cumplimiento de las obligaciones contraídas con la Comunidad de 

Regantes. 

3- Se propone la fecha para la celebración de la próxima Asamblea General ordinaria el 
24 de septiembre. Estando todos de acuerdo se aprueba por unanimidad. 

 
 

ACUERDOS JUNTA DE GOBIERNO SEPTIEMBRE 2024 
1- DENEGAR la baja de la parcela 188 del polígono 2 de Almoines por no existir causa 

objetiva que lo justifique, continuando inscrita en el Padrón con los derechos y 
obligaciones correspondientes. 

 
2- Convocar una Asamblea Extraordinaria para el mes de noviembre para acordar el 

precio del m3 de agua para el último recibo de la temporada 2024. 

3- Realizar un estudio para buscar soluciones y mejorar la captación del agua en el Azud 
de Villalonga. 
 

4- Devolver los importes cobrados indebidamente de la parcela 60 del polígono 4 de 
Ador. 

 



                                              

C/ SANTO TOMAS DE VILLANUEVA, 17 46701 GANDIA (La Safor) E-mail: rioalcoy@rioalcoy.org TEL: 96.286.33.88 

 

5- Denunciar ante el Jurado de Riegos al propietario de la parcela 283 del polígono 2 de 
Almoines por la ejecución de un puente sin cumplir las condiciones en las cuales se 
concedió el permiso. 

 
6- Solicitar a Confederación Hidrográfica del Júcar permitir excepcionalmente el 

desembalse del pantano de Beniarrés por debajo de los 2 Hm3 para evitar las 
consecuencias de la gran escasez de agua. 

 
7- DENEGAR el alta de la parcela 420 del polígono 3 de Oliva en el Censo de la Comunidad 

de Regantes 
 
 

5º. RUEGOS Y PREGUNTAS SOBRE LA ASAMBLEA GENERAL.  
 
Toma la palabra el síndico Vicent Mascarell para preguntar sobre la propuesta del eliminar el abono 
del riego por goteo. Expresa que se comentó en junta de gobierno y se debería tartar en esta asamblea 
General. Toma la palabra el secretario Juan Carlos Llorca para responder que es un tema muy 
importante y se debe de conocer la opinión de la mayoría de los regantes. Es por ello, que se propuso 
realizar reuniones en los pueblos para sondear la opinión general y realizar una asamblea para tartar 
el tema, pero en ningún caso se decidió tratarlo en esta reunión. 
 
Toma la palabra el Síndico Vicent Pastor para expresar que le parece bien la gestión realizada con el 
agua durante el verano de sequía. También pide explicaciones sobre los despidos de trabajadores de 
campo, a su parecer los actuales son peores que los anteriores trabajadores de campo.  
 
Toma la palabra el comunero Amadeo Escolano para preguntar sobre el abono que se está 
suministrando, informa que ha tenido que sustituir las canalizaciones por los embozos persistentes de 
su instalación. Toma la palabra el técnico agrícola Paco Morera para informar que tanto el abono 
suministrado como el plan de abonado, cantidades y características están en la web de la Comunidad.  
 
Toma la palabra el comunero Paco Escolano para expresar que se debe convocara las asambleas 
generales a través de la web y redes sociales para que puedan asistir todos los comuneros. Toma la 
palabra el secretario Juan Carlos Llorca para explicar que la convocatoria se realiza en base a los 
estatutos, por los cuales solo se convoca a los síndicos representantes debido al gran número de 
comuneros de la Comunidad. Explica que cada partida local tiene 2 representantes y estos son lo que 
tienen derecho a voz y uno de ellos a voto. Toma la palabra el Comunero Paco Escolano para solicitar 
que se suministre el abono anterior y solicitar la renovación de la junta de gobierno.  
 
Toma la palabra el comunero Ismael Vidal para solicitar la dimisión de la junta por no estar de acuerdo 
con el abono que se está suministrando.  
 
Toma la palabra el síndico Vicent Peiro para valorar negativamente el abonado actual. Opina que no 
se debe comprar todo el abono para toda la campaña, si no partidas pequeñas y con posibilidad de 
poder modificar el abono durante la campaña de riego. También solicita la dimisión de la Junta de 
Gobierno.  
 
Toma la palabra el síndico Miguel Ángel Pérez para informar que la partida de Oliva presentó un 
documento mediante registro de entrada solicitando la dimisión del presidente. Toma la palabra el 
presidente Fernando Rocher para responder que no se cree culpable y no va a dimitir. 
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Toma la palabra el síndico Hector Serrano para expresar que se debe mejorar el servicio para los 
comuneros.  
 
No habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión cuando son las 19:30 horas del 24 de 
septiembre de 2024. 

             
 
             EL PRESIDENTE                                                                EL SECRETARIO   
 
 
 
 
 
 

  D. Fernando Rocher Escrivà.                                                            D. Juan Carlos Llorca López 


